

Actividades del U.S.P.E.A.C.

Están ultimándose los postreros detalles, para la iniciación de un Torneo Comarcal de Baloncesto. Los primeros pasos dados por la nueva Junta Directiva fueron encaminados hacia la organización de este Torneo, para que de esta forma la ya importante masa de aficionados a este novel deporte, puedan ver desfilar por nuestra ciudad a todos los equipos de estas comarcas que practican este deporte, así les será dable presenciar el magnífico juego de conjuntos bregados por superior veteranía en la práctica del Basket ball, tales como los cincos del Palafrugell, La Bisbal, Montgrí, Flassá, etc

El U.S.P.E.A.C. como organizador del mismo sabe la responsabilidad que encierra tan difícil empresa y no duda alcanzar un nuevo éxito, que a la vez que nos proporcionará nuevos lauros, enaltecerá y situará en más alto nivel el buen nombre deportivo de nuestra querida Ciudad.

Dejando el tema del baloncesto, pasemos al fútbol. hasta hoy principal actividad de nuestro querido Club. Muchos extrañarán la inactividad en que nos hallamos sumidos y es que esta temporada el U.S.P.E.A.C. ha prescindido del equipo que competía en la categoría amateur, para pasar al fútbol juvenil, categoría que se amolda a la perfección del objetivo que siempre

ha presidido nuestra labor, el de formar y encauzar noveles jugadores, pues no en vano ocupamos el primer peldaño de la cantera local, esta temporada se hallará en el punto culminante el plan de reforma iniciado el año pasado de prescindir de los jugadores que ya nada podían dar en el fútbol y no dudamos alcanzar mejor clasificación, pues nuestros muchachos ya no deberán enfrentarse ante jugadores veteranos. caducos todos ellos, superiores en fortaleza física y que salvaban sus actuaciones a base de marrullerías. Esta campaña que iniciaremos oportunamente, será mas corta pero de una calidad innegablemente superior, nuestros rivales serán equipos destacados, todos ellos Campeones de grupo de la provincia de Barcelona y en cuyo torneo representaremos a nuestra provincia, por ser el único conjunto existente. Ante tal destacada posición, el U.S.P.E.A.C. no piensa regatear esfuerzo alguno y si bien los gastos serán superiores, el provecho que de ello se sacará, tambien tiene que ser infinitamente superior y con ello creemos que nuestra misión se habrá cumplido a la perfección y no dudamos lo reconoceran los que creen en nosotros y tambien aquellos que siempre se han mostrado escepticos a nuestra labor.